

Le samedi 20 janvier 2007



[Agrandir](#)

Mario Pelchat, dont la tournée a commencé hier à la Baie, présentera une cinquantaine de spectacles avant septembre.

Photo André Pichette, La Presse

Mario Pelchat : la tournée où il va

[Marie-Christine Blais](#)

La Presse

En avril prochain, cela fera 25 ans que Mario Pelchat lançait son premier album. Au fil des années, l'interprète à succès est devenu auteur-compositeur à succès, a joué dans de nombreuses comédies musicales à succès et goûte désormais au métier de producteur de disques à succès, là aussi. Fort de son récent album *Le monde où je vais*, Pelchat entreprend une nouvelle longue tournée du Québec, baptisée *Les villes où je vais*, avec arrêt à Montréal, au Théâtre Saint-Denis, de mercredi à vendredi prochain.

En 2001-2002, ça n'allait vraiment pas fort, les tournées de chanteurs, et il n'y en avait que pour les spectacles d'humoristes. Ça n'empêchait pourtant pas Mario Pelchat de faire une tournée de quelque 120 représentations, un peu partout au Québec !

On ne se surprendra donc pas d'apprendre que sa tournée actuelle, entreprise à Ville de La Baie hier soir, compte déjà une cinquantaine de spectacles avant septembre - et cela, sans compter les festivals. «On est presque complet à bien des endroits, on a ajouté des soirs à Gatineau, à Québec, à Montréal... Disons que ça va bien et que je touche du marbre!» dit le chanteur en riant, la main sur la table non de bois, mais bien de marbre. «Ça ne veut surtout pas dire que je prends tout ça pour acquis, au contraire, reprend-il plus sérieusement. Je me suis entouré d'une nouvelle équipe qui s'est chargée de plusieurs choses dont je m'occupais auparavant, justement pour que je puisse me concentrer sur les chansons, la tournée mais aussi sur les activités de ma maison de production.»